



Name der Schule: Wolfgang-Borchert-Gesamtschule

Jahrgang: Zehn

Betreuender Lehrer: Claudio Martinez

The Blue Med

Anschrift : Carrer Juan Sebastian Elcano, 36, 03560 Campello, Alicante, Spanien

Betreuende Person im Betrieb: Gloria Gomez

Praktikumsbericht

Mein Praktikum als Hotelassistent bei The Blue Med

Im Zeitraum vom 27. März 2022 – 08. April 2023

Sarkat

Klasse 10

Anschrift: , 45661 Recklinghausen

Kontakt:

Tel:

Mein Praktikumsbetrieb

The Blue Med

Nach der Suche eines Praktikums, habe ich in einem Hotel einen Praktikumsplatz gefunden. Das Hotel ist in einer sehr gut angebundenen Gegend, damit hat sich das Hotel einen guten Ruf gegeben. Außerdem ist die Hotelbesitzerin sehr freundlich und hilfsbereit.

Das Blue Med ist 12 Minuten vom Meer entfernt und hat 6 Schlafzimmer mit eigenem WC und Duschbad. Im Blue Med können TouristInnen SPA-Therapien und Reiki zu einem guten Preis-Leistungs-Verhältnis und sehr freundlich und voller Energie für ihren Urlaub oder ihr Wochenende in Campello Alicante haben.

Ablauf meines Praktikums

Am ersten Praktikumsstag, 27.03.2023 habe ich um 9:00 Uhr mein Praktikum angefangen. Zuerst habe ich die betreuende Person und die MitarbeiterInnen kennengelernt. Danach haben wir über die Arbeitszeiten geredet. Ich musste jeden Tag ab 09:00 – 14:00 arbeiten. Anschließend haben sie mir meine Aufgaben gezeigt.

Meine Aufgaben Während des Praktikums

Meine Aufgaben waren meistens in der Küche und Schlafzimmern. Morgens habe ich das Frühstück für die anderen MitpraktikantInnen vorbereitet, bevor sie zu ihren Praktikumsbetrieben gingen.

Ich hatte folgende Aufgaben im Blue Med:

- Zimmer aufräumen/ sauber machen
- Das Frühstück vorbereiten
- An der Rezeption die Kunden empfangen
- Bettwäsche wechseln
- Fenster putzen
- Einkaufen gehen

Es war manchmal schwer für mich die MitarbeiterInnen zu verstehen, denn ich konnte nicht so gut Spanisch sprechen, aber wir haben trotzdem versucht uns auf Spanisch auszutauschen, damit ich davon profitieren kann und wir haben paar Mal Spanisch-Unterricht mit der Hotelbesitzerin gehabt, was uns sehr viel Spaß gemacht hat und wir haben einiges Neues auf Spanisch gelernt.

Fazit und Reflexion

Das Auslandspraktikum war ein sehr schönes und unbeschreibliches Erlebnis, was ich den anderen auf jeden Fall empfehlen würde. Man hat neue, freundliche und nette Leute kennengelernt. Man hat herausgefunden, dass die Arbeit ganz anders ist im Vergleich zu der Schule. Man hat neue Kultur, Sprache und auch andere Atmosphäre erlebt.

Meine Erwartungen

Meine Erwartungen bei meinem Praktikumsbetrieb waren:

- ✓ Nette Kollegen
- ✓ Spaß bei der Arbeit haben
- ✓ Neue Menschen kennenlernen
- ✓ Spanisch lernen
- ✓ Neue Kultur kennenlernen
- ✓ Erfahrungen machen

Das Auslandspraktikum hat mir persönlich sehr viel Spaß gemacht und ich habe davon profitieren können. Meine Erwartungen haben sich in Erfüllung gebracht, deswegen bin ich echt froh, solch ein Auslandspraktikum gemacht haben zu können.





